



北中だより

校訓 自律 協調 自愛

<http://www.ama-net.ed.jp/school/j11/index.html>

令和元年 5月31日
ちいきの北中を目指して
尼崎市大庄北1丁目8-1
尼崎市立大庄北中学校
校長 増田 裕一

品格教育目標



自分が選択した行動が自分の人生を決定します。悲惨な事件や事故が起きたにも関わらず、未だに無くならない飲酒運転やいじめ問題はなぜ起き続けるのでしょうか？

自分を磨き、自分を信じて生きることを大切にしてください。それが他者に対しての思いやりにもつながるはずです。

市民スポーツ祭に参加しました

今年は、10日間という長いゴールデンウィークから各運動部の市民スポーツ祭が始まりました。各クラブが、練習の成果を発揮しようと懸命に頑張りました。良い成績だったクラブも反省が残ったクラブもあると思いますが、夏の大会に向けてこれからも努力を積み重ねて欲しいと思います。



(卓球部・野球部・水泳部の写真がありません。ごめんなさい。)

吹奏楽部は、5月26日(日)に生活広場WIZ様に支援いただき「第11回WIZサクスコンサート」を開催しました。夏のコンクールの演奏曲をはじめ、平成のヒット曲やディズニーの名曲を披露しました。新入生8人だけで「カントリーロード」も演奏しました。

たくさんの保護者の皆さん、地域の皆さんに来て頂き、音楽を楽しんで頂くことができました。



修学旅行に行ってきました

5月14日(火)～16日(木)まで、3年生は修学旅行に行ってきました。初日は、四国に渡り、吉野川上流でラフティングに挑戦しました。激流に挑む各艇は、協力して進み、流れの緩やかな場所ではウェットスーツで飛び込みました。自然の中で遊ぶ楽しさを十分に感じることができました。その後、瀬戸大橋を渡り、広島市内のホテルで宿泊しました。食後のレクリエーションでは、担任の似顔絵や二人羽織など、趣向を凝らしたプログラムで楽しむことができました。

2日目は、平和記念公園で平和のセレモニーを行いました。学校から準備していった千羽鶴を捧げ、大庄北中学校平和宣言が、読み上げられました。その後、白石 多美子さんから、原爆が投下された直後の広島市の様子や被爆者として差別を受けてきた人生についてのお話を聞くことができたこと、さらに平和記念資料館での写真や遺品などの見学をとおして、事前に学習をしていた以上に、改めて戦争の悲惨さと平和の大切さを痛感することが出来ました。私たちは、この経験を深く心に刻んでおきたいと思います。

2日目の午後と3日目の午前は、大崎上島の48家庭で民泊体験を行いました。入島式では、町長さんも駆けつけて下さいました。また、島内にある国立広島商船高等専門学校長が昭和43年の本校卒業生であったことから、サプライズでお話を頂きました。まさに、大崎上島町をあげて歓迎頂きました。

生徒は、それぞれの家庭で農業や漁業、料理やカヤック、釣りなどの体験をさせて頂き、とてもかわいがって頂きました。島を離れるときには、すっかり家族のようになり、別れの涙を流す生徒もいました。

3日間を通じて、実行委員の皆さんが準備してくれたプログラムやレクリエーションなどのお陰で学びを深め、そしてみんなで思いっきり楽しむことができました。ありがとうございました。一人ひとりが、日々の学校生活の成果を生かすことのできた、メリハリのあるいい修学旅行でした。



表彰・成績

尼崎市民スポーツ祭

男子ソフトテニス部 団体 準優勝 個人 第3位 喜村君・宮津君組
剣道部 男子団体 第3位 中学生男子の部 優勝 安井君 女子卓球部 団体 第3位
柔道部 1年生男子の部 優勝 岩田君 準優勝 三浦君
水泳部 男子4×100mメドレーリレー 第3位 田中君・川合君・後藤君・中村君
男子4×100mフリーリレー 第3位 中村君・前田君・田中君・川合君
3年男子200mバタフライ 第1位 後藤君 2年男子100m自由形 第3位 中村君
女子100m平泳ぎ 第3位 登山さん 女子200m平泳ぎ 第3位 登山さん

今後の予定

6月

3日	生徒朝礼 専門委員会	6日	体育大会予行		
8日	体育大会(予備日12日)	10日	代休日	13日	3年歯科検診
17日	2・3年進路説明会	19日～21日	期末テスト		
24日	2年1年2クラス耳鼻科検診	27日	1年歯科検診		
28日	3年1年2クラス眼科検診	29日～	市総体開始		